



AUTOMNE 2025



Leyia : Je dormais profondément. Le genre de sieste où l'on flotte entre deux mondes. Et puis... quelque chose a changé.

D'abord, j'ai senti un regard. Oui, *un regard*. Les humains pensent qu'on ne remarque rien quand on dort, mais leur attention a une odeur : un mélange de curiosité, de malice... et parfois d'une intention un peu suspecte.

J'ai entrouvert un œil. Juste assez pour vérifier. Et là, j'ai vu un humain. Immobile. À moitié penché. L'air de croire qu'il était discret.

Puis j'ai entendu ce minuscule *clic*. Pas le clic de la croquette qui tombe dans la gamelle, non. Celui de cette boîte brillante qu'il utilise pour nous capturer en images pendant nos moments les plus vulnérables : la sieste.

Alors j'ai ouvert l'autre œil, lentement. Je l'ai fixé comme seul un chat sait le faire. Un mélange de "Je t'ai vu" et "Tu n'auras pas la permission d'utiliser cette photo sans me payer en friandises".

On ne peut décidément plus dormir tranquille dans cette maison !

